
校園新聞  

 中國醫藥大學100學年度全校師生座談會 

◎ 學務處生活輔導組 林重榮 2011-11-01  

中國醫藥大學為了解學生的問題與建議,進而解決問題,讓學生能在優質的情境下學習，於100年11月1日下午五時四十分至八時於立夫教學大樓B1國際會議廳辦

理100年度第一學期全校師生座談會。座談會由本校學生會長朱鎬男主持，校長、副校長、各院院長、班代、行政教學單位一、二級主管、各系主任及全校各

系院學生代表共同參與。 

        

座談會前，學務處特別規劃「校務說明」，由本校林振文學務長親自為全體師生講解，讓大家更瞭解中國醫藥大學並積極參與本校的發展目標與推動方向，

讓全體師生在發生困難時能夠立即尋求協助，以期發揮輔助學生規劃未來求學生涯之目標。 

        

師生座談會在本校黃榮村校長與學生會長致詞後正式開始，學務處已在座談會前先蒐集學生反映的各項問題，請各權責單位回覆後進行彙整，全體師生於座

談會中進行討論。針對學校教學目標、硬體設備、生活機能及輔導補助等方向進行雙向溝通。與會師生熱烈參與，使學生更加瞭解校務運作內容與規劃方

向，師生座談會進行順利，各系院代表學生踴躍發表對學校的看法，學校對學生所提之問題與建議，各業務承辦單位都非常重視，並且盡力提出解決方案。

只要能立即改善的問題，校長及各單位主管即刻處理並指示改善方針。對於有困難或短時間無法改善的事項，也向與會學生仔細說明原因。同學們在提問題

或建議時也深思熟慮、考量學校的條件與環境，理性的提出解決方案，相信本校師生在透過良性的雙向溝通後更能齊心合力共同面對問題與解決問題。 

        

同學除了透過座談會反應問題與建議外,也可以從學生意見反映欄隨時提出各種問題與建議，各相關業務承辦單位會在最短時間內予以回覆。本校黃榮村校長

在座談會最後感謝與會師生的共同參與，相信經由此次全校師生座談會彼此意見溝通，將促使學校更邁向卓越，令我們的校園學習環境更加優質。 

【相關圖片】 

  

資料來源：http://www.cmu.edu.tw/news_detail.php?id=1759 
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